

*Les ministres iranien et cubain  
des Affaires étrangères  
renforcent leurs liens à l'ONU*

---

Image not found or type unknown

Nations Unies, 26 septembre (RHC) Les ministres des affaires étrangères de l'Iran et de Cuba ont analysé ici aujourd'hui le renforcement de leurs relations économiques bilatérales et les moyens de faire face aux sanctions américaines.

Lors d'un entretien, le ministre iranien des Affaires étrangères, Hosein Amirabdollahian, et son homologue cubain, Bruno Rodriguez, ont discuté de la coopération dans le domaine de la médecine, suite à la coproduction des vaccins Soberana 02 et PastuCovac.

Ils ont également discuté des progrès des interactions économiques et des moyens de contourner les sanctions imposées par les États-Unis à l'encontre des deux nations.

Les gouvernements de La Havane et de Téhéran ont entamé des relations diplomatiques il y a 43 ans, après le triomphe de la révolution islamique en Iran en 1979, et depuis lors, ils ont maintenu une alliance stratégique et de solides liens de collaboration.

Les deux pays, qui font l'objet de mesures coercitives unilatérales de la part des États-Unis, prévoient des actions de coopération bilatérale pour neutraliser les sanctions, qui affectent le développement normal des deux peuples et gouvernements, selon les parties.

Au cours de cette journée, le diplomate iranien a également eu des entretiens similaires avec ses homologues du Belarus, du Brunei et du Sri Lanka. (Source Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/300411-les-ministres-iranien-et-cubain-des-affaires-etrangeres-renforcent-leurs-liens-a-lonu>



**Radio Habana Cuba**